



Kinderkrippe in Ahlhorn erhält Rotbuchen-Setzling

Die CDU-Bundestagsabgeordnete Astrid Grotelüschen hat einen Rotbuchen-Setzling im Garten der evangelischen Kinderkrippe an der Schubertstraße 18 in Ahlhorn gepflanzt. Leiter Arne Koopmann freute sich sehr über das Geschenk. Der Rotbuchen-Setzling wird als erwachsener Baum den Sandkasten mit Schatten versorgen. „Das

passt perfekt“, sagte Koopmann. „Wir denken darüber nach, den Spielplatz mit weiteren Bäumen zu versehen.“ Im Zuge der Nachhaltigkeitswoche und der dritten Deutschen Waldtage haben die Abgeordneten des Bundestages Setzlinge erhalten, um sie in ihren jeweiligen Wahlkreisen zu pflanzen. Grotelüschen sei sofort klar gewesen,

dass das Bäumchen nach Ahlhorn kommt. Dann sei ihr die Krippe mit ihrer großen Grünfläche eingefallen. Von den Waldtagen sei ihr ein Fakt besonders in Erinnerung geblieben: Ein ausgewachsener Baum produziert täglich so viel Sauerstoff, wie zehn Menschen an einem Tag benötigen. „Das zeigt, wie wichtig Bäume sind.“ BILD: MARLIS STEIN